

## Letzter Schultag im Jahr 2025

Freitag, 19. Dezember 2025

Nach Kügeliloo-Tradition werden am letzten Schultag im Jahr die Schulzimmer für diverse Angebote und Aktivitäten geöffnet. Während drei Stunden dürfen sich alle Schülerinnen und Schüler frei im Schulhaus bewegen.

In diesem Jahr waren folgende Angebote mit dabei:

- Für Bewegungsfreudige: Bewegungslandschaft in der Turnhalle
- Für Kreative: Papiertütensterne basteln, Bändeli knüpfen, Bauen
- Für Musikalische: Karaoke, Tanzen
- Für Hungrige und Durstige: Restaurant oder Bar, Popcorn und Sirupbar
- Für Gemütliche: Insel-Lounge, Bibliothek, Kino
- Für Mutige: Geisterbahn, Gruselzimmer, Labyrinth
- Für Verwandlungsfreudige: Schminkbar



Ansturm auf die Gruselbahn.



Discolicht in der Bar.



Es wird fleissig geknüpft.



An der Bar wird köstliches hergezaubert.



Die Menuauswahl im Restaurant.



Systematisches Bauen.